

8.1.2018 - Jesus.de

Ökumene

Am Montag verlieh die Katholische Akademie Bayern den „Ökumenischen Preis 2017“ an die Bischöfe [Heinrich Bedford-Strohm und Reinhard Marx](#). Von einer „Ökumene der Freundschaft“ war die Rede. **Am Dienstag meldete sich die Basis zu Wort – mit einem anderen Eindruck. „Enttäuschend ist, dass das Jahr des Reformationsgedenkens zu Ende geht, ohne dass eine Gemeinschaft bei Eucharistie und Abendmahl erreicht worden ist, nicht einmal für die Menschen in konfessionsverbindender Ehe“, schreibt die katholische Laienorganisation „Wir sind Kirche“.** Dies sei ein Skandal, der vom Kirchenvolk nicht mehr hingenommen wird. Die Organisation mahnt die Kirchenleitungen den rechten Augenblick für die Einheit der Christen, nicht zu verpassen.

https://www.jesus.de/thema/oekumene/?highlight_id=69463

Zuletzt geändert am 09.01.2018